



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUYE CON HIJOS. León, Nicaragua, septiembre 14. (AP). Una madre huye desesperadamente del terror que impera en esta ciudad. Va tras elementos de la Guardia Nacional, con sus hijos tomados de la mano, para protegerlos del peligro.

Empeoran conclusiones de reunión cumbre en EE. UU.

Camp David, Maryland, septiembre 14. (AP). La fórmula de paz parece no llegar a concretarse y las perspectivas de una próxima conclusión de la conferencia cimera sobre Medio Oriente parecían empeorar. El vocero Jody Powell dijo que para que la conferencia sin precedente entre el presidente Jimmy Carter; el presidente gipcio, Anwar El Sadat; y el primer ministro israelí, Menachem Begin, logre éxito "son esenciales un mayor progreso y una mayor flexibilidad". En una sesión informativa sólo 4 horas después que declaró que la conferencia cimera se hallaba en sus "etapas finales" Powell, secretario de Prensa de la Casa Blanca, dijo a los reporteros que "las bases para alcanzar la paz" aún estaba fuera de alcance. La duración de las etapas finales es una cuestión conjetural. dijo Powell informando en

representación de los tres gobiernos en Camp David. "La etapa final podría ser la más extensa". Al mismo tiempo, fuentes diplomáticas que dijeron hoy previamente que la conferencia parecía encaminarse a su conclusión mañana en cierto modo se retractaron de su pronóstico. Un funcionario norteamericano, que pidió no ser identificado, dijo que las conversaciones podrían extenderse más allá de la celebración. **Pasa a la página 22**

Crisis en Nicaragua una de las más difíciles, dice OEA

Washington, septiembre 14. (UPI). La guerra civil desatada en Nicaragua plantea a la Organización de los Estados Americanos (OEA), uno de sus momentos más difíciles desde 1965, cuando después de muchas vacilaciones decidió intervenir militarmente en la República Dominicana. El organismo regional tiene a consideración una propuesta de Venezuela, al amparo del artículo 59 de la carta de la OEA, para convocar una reunión de cancilleres, a fin de que considere la situación nicaragüense. Al mismo tiempo, Costa Rica declaró que se reserva el derecho de solicitar la convocatoria del órgano de consulta (Junta de Cancilleres) de acuerdo con las disposiciones del artículo sexto del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR). Ello sentaría a Nicaragua en el banquillo de los acusados bajo el cargo de agresión armada contra Costa Rica. Por su parte, Estados Unidos preferiría una fórmula diplomática amistosa que solucione el problema con la anuencia de las partes en pugna y evitar complicaciones políticas. De ahí, su cálido apoyo a la fracasada mediación centroamericana que adelantó Costa Rica. Aunque Venezuela y Estados Unidos lo niegan, el fondo de la cuestión parece ser hallar la forma de reemplazar al presidente **Pasa a la página 17**

Por lo menos 32 muertos en accidente aéreo en Manila

Manila, septiembre 14 (AP). Por lo menos treinta y dos personas murieron hoy cuando un avión de la Fuerza Aérea Filipina asignado al presidente Ferdinand E. Marcos se precipitó sobre una hilera de casas y fue a detenerse destruido en una laguna poco profunda mientras trataba de aterrizar en medio de una tormenta. Voceros gubernamentales dijeron que ni Marcos ni su esposa Imelda iban a bordo del aparato que traía de regreso a Manila a miembros de su custodia y periodistas desde el norte de Filipinas, donde el presidente celebró esta semana su sexagésimo primer cumpleaños. El vicecomandante de la fuerza aérea, brigadier general Ernesto Bueno, dijo que fueron recuperados 17 cadáveres de entre los restos del Fokker F-27. Otros 15 cadáveres, muchos de ellos mutilados e irreconocibles, fueron extraídos de más de una decena de casas destruidas por el avión en su caída, dijo Luis Márquez, funcionario municipal local. Uno de los sobrevivientes fue el brigadier general Francisco Romualdez, asistente especial del ministro de Defensa, Juan Ponce en Ilo y hermanastro de la señora Marcos. Bueno dijo "absolutamente no", cuando se le preguntó si Ponce Enrile iba a bordo del avión. Un coronel de la fuerza aérea que pidió no ser identificado dijo que era posible que se hallaran más cadáveres una vez retirado el avión. **Pasa a la página 17**

Se extiende lucha en ciudades de Nicaragua

Diriamba, Nicaragua, 14 de septiembre. (UPI). (Por Pieter Van Bennekorn). La lucha se extendió hoy a una sexta población en la convulsión de Nicaragua cuando las tropas de la Guardia Nacional lanzaron una ofensiva contra rebeldes antigubernamentales en Diriamba, distante 40 kilómetros al sur de Managua, capturada antes por estudiantes y guerrilleros marxistas. Un líder guerrillero sandinista predijo que sería "una larga lucha". Desde León, la segunda ciudad más grande de Nicaragua, se informó que un gran incendio destruyó dos manzanas de edificios y que el hospital local está colmado por unos

1.500 heridos en los combates. Las poblaciones de Esteli, Masaya, Chinandega y la capital Managua también han sido escenarios de fuertes batallas desde que los guerrilleros lanzaron su ofensiva coordinada en procura de derribar al presidente Anastasio Somoza el sábado último. Informes procedentes de Esteli dieron cuenta de que los guerrilleros saquearon e incendiaron la alcaldía durante la madrugada.

Censura

El gobierno de Somoza, que ayer declaró la ley marcial en todo el país, impuso hoy **Pasa a la página 24**

Juan Pablo tomará posesión obispado el 23 de septiembre

Ciudad del Vaticano. (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo tomará posesión del obispado de **Pasa a la página 22**

Venezuela envía aviones a Costa Rica

Caracas, septiembre 14. (DPA). Una flotilla de cinco aviones de guerra de las fuerzas aéreas venezolanas se dirigen hacia Costa Rica "en misión de amistad", se informó oficialmente esta tarde en Caracas. La noticia trascendió esta tarde (tiempo local) en Caracas al dar a conocer el Palacio de Miraflores a través de su oficina de prensa un telegrama enviado por el presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, a su colega costarricense, Rodrigo Carazo Odio. El texto del telegrama es el siguiente: "Flotilla de la Fuerza Aérea Venezolana en vuelo de entrenamiento desea hacer visita de cortesía a esa capital, para lo cual me permito solicitar su aquiescencia. "Está constituida por dos aviones de bombardeo tipo Canberra, dos aviones OV-10 cazabombarderos y un avión de transporte C-123. "Oficiales de la Fuerza Aérea **Pasa a la página 19**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISPARA. Esteli, Nicaragua, 14 de septiembre. (AP). Un rebelde sandinista dispara contra la Guardia Nacional en Esteli. Los rebeldes asumieron el control de la ciudad y aguardan ser atacados por ese cuerpo.

132 cubano-estadounidenses llegan a Miami desde Cuba

Miami, septiembre 14. (UPI). Un avión especial con 132 cubano-estadounidenses a bordo, algunos de ellos llorando de alegría, llegó hoy desde La Habana en la culminación de un proceso por dejar la isla caribeña que la mayoría de ellos iniciaron hace 17 años para unirse a sus familiares y amigos norteamericanos. El aparato Boeing 727 de la compañía Eastern Airlines, contratado especialmente para el viaje de los cubanos, llegó a un sector apartado del aeropuerto internacional de Miami a las 11:10 A.M., (15:10 GMT). Los cubano-estadounidenses, cuyas edades fluctúan entre los ocho y los 60 años más o menos, parecían confundidos en el ultramoderno terminal. Unos cuantos lloraban desconsoladamente, mientras que los más serenos saludaban desde a distancia a sus periodistas y a los reporteros gráficos que llegaron en masa **Pasa a la página 22**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DECOMISAN ARSENAL. Milán, septiembre 14. (AP). Veinte toneladas de armas, pistolas y cartuchos, documentos falsos y libros de las Brigadas Rojas, son expuestos hoy en Milán en la comisaría central

de la policía. El material fue decomisado en el apartamento donde fue arrestado anoche Corrado Alimí, líder del grupo terrorista de las Brigadas Rojas.